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18 сентября состоялось 
первое организационное 
заседание избирательной 
комиссии Ма га дан ской 
области в обновленном 
составе.

Областная избирательная 
комиссия состоит из 12 человек. 
В ней представлены основные 
политические партии. От Ма га
дан ского областного от деления 
КПРФ в нее вошел Иван Дмит
риевич Андрусяк, яв ля ющийся 
секретарем горкома партии. 

Заседание прошло в режиме 
видеоконференции. Были рас
смотрены 3 основных вопроса: 
избрание председателя комис
сии, заместителя и секретаря. 

По рекомендации ЦИК пред
седателем избирательной ко
миссии избран Николай Жуков, 
заместителем председателя 
избрана Екатерина Никитская, 
секретарем  Лариса Бацаева. 
Представитель ЦИК Алексей 
Кинев поздравил новый состав 
комиссии, а также выразил бла
годарность прежнему составу 
комиссии и ее председателю  
В. И. Епифанову, которому за 
большой вклад в укрепление 
избирательной системы были 
вручены благодарственное 
письмо и памятный подарок.

«Ни для кого не секрет, что 
выборы в нашей стране прохо
дят, мягко говоря, не всегда 
честно,  рассказал Иван Анд ру
сяк.  Это касается не только 
подтасовок результатов выбо
ров, но и формирования избира

тельных комиссий на местах. 
Имея большой практический 
опыт работы в избирательных 
кампаниях, своей задачей как 
члена избиркома области я ви
жу обеспечение прозрачности и 
честности на предстоящих вы
борах губернатора и президен
та».

Пресс-служба 
Магаданского ОК КПРФ

C 20 сентября 
коммунисты города 
начали проводить 
агитационные пикеты, 
посвященные 
предстоящему вековому 
юбилею величайшего 
события ХХ века - 
Великой Октябрьской 
социалистической 
революции.

Участники пикета беседова
ли с прохожими, раздавали пе
чатную продукцию партии, разъ
ясняли им значение революции, 
приглашали людей принять 
участие в праздновании гряду
щего юбилея. 

«Такие пикеты мы намерены 
проводить еженедельно,  ска
зал первый секретарь городско
го комитета КПРФ Валерий  
Ко шу ба.  Важно, чтобы на 
празднование юбилея пришли 
те, кто разделяет наши взгляды, 
кому не безразлична история 
страны и ее будущее. Мы при
глашаем всех желающих на 
праздничное шествие 7 ноября, 
а также на концерт, который со
стоится в этот день в МЦК».

Пресс-служба 
Магаданского ОК КПРФ

Первое заседание 
избирательной комиссии

Уважаемые 
магаданцы, 

жители области 
и гости столицы 

Колымы! Дорогие земляки!
Приближается вековой Юбилей самого значимого 

события в истории человечества - Великой Ок тябрь-
ской социалистической революции.

Приглашаем вас принять участие в планируемых 
нами мероприятиях, посвященных этой великой дате. 

7 ноября с 12 часов возле Молодежного центра (рай-
он телевышки) начинается сбор участников празднич-
ного шествия, которое начнется от телевышки и 
пройдет по ул. Гагарина до памятника В. И. Ленину на 
пл. Кос мо навтов. Здесь же состоится праздничный 
митинг. 

В 18 часов приглашаем вас в МЦК на концерт, посвя-
щенный 100-летию Великой Октябрь ской революции.

Магаданское региональное отделение КПРФ 

В преддверии 
Великого юбилея

"...Ну вот раздражаем мы их своим на-
стырным желанием добиться справедливо-
сти и поработать не только на защиту 
бизнеса, который «кошмарить нельзя», но 
что самое раздражающее - услышать про-
блемы простого люда, который «кошмарить 
можно»."

Проверка не окончена. Успокаиваться рано
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Вопрос с очистными сооружениями в 
поселке Ола еще не закрыт, несмотря на 
увещевания властей и некоторые практи-
ческие сдвиги в исправлении навороченно-
го за многие годы безобразия.

Те, кто думает, что все затихло, глу-
боко заблуждаются. 

12 июля первым секретарем обкома А. 
Шишкиным было направлено обращение к 
областному прокурору по фактам загряз-
нения Ольского лимана сточными водами и 
бездействия районной администрации и 
правоохранительных органов, безмолвно 
взирающих, а точнее, вообще не обращаю-
щих внимания на происходящее. Речь также 
шла и о том, что с населения незаконно 
взимается плата за «очистку сточных 
вод», которая по факту не производится, 
что является незаконным обогащением. 

Экологическое бедствие в поселке 
длится давно. При вело к этому безразли-
чие одних и тяга обо-
гащения других. Не 
молчали, а били тре-
вогу только старожи-
лы поселка, которых 
все равно не слышали. 
Пока люди не пришли за 
помощью к нам. Мы про-
вели свою работу по 
проверке сигнала и про-
сто поразились тому, 
что увидели и услыша-
ли.

Это небольшая пре дыстория во 
проса. Обращение мы опубликовали в № 13 
«Колымской искры» и передали в област
ную прокуратуру, уповая на законы, срок 
рассмотрения и обязательность ответа на 
все поставленные вопросы. 

А что же «око государево», которому 
предписано всеми инструкциями и даже 
законами реагировать на обращения и от
вечать заявителям? А ничего хорошего. В 
их практику почемуто прочно вошло мол
чание. Или игнорирование. Кому как удобо
варимо определение отношения к нашим 
обращениям: от депутата ли, от партийной 
организации ли  неважно. Ну вот раздра
жаем мы их своим настырным желанием 
добиться справедливости и поработать не 
только на защиту бизнеса, который «кош
марить нельзя», но что самое раздражаю
щее  услышать проблемы простого люда, 
который «кошмарить можно».

Ожидание затянулось. Почти на два 
месяца. Мы вынуждены были настойчиво 
попросить ответ, и узнали, что, оказывает
ся, ответ нам направлялся своевременно! 
Правда, мы его не получили, но это уже 
неважно. Прокуратура отвечает за свои 
слова!

Нет, безусловно, для своих номенкла
турных дел там припасено все, что требу
ется по инструкции, в том числе и ответы 
заявителям. Только почемуто адресату они 
просто не доходят. Зато теперь мы узнали, 
почему. Когда нам сделали одолжение и 
продублировали так называемое уведом
ление. Им оказалось сопроводительное 
письмо прокурору Ольского района с при
ложением нашего обращения для рассмо
трения по существу. Второго адресас по
меткой «копия»  нашего отделения партии 
и получателя А.С. Шишкина, там просто нет. 

Я не понимаю, почему нас, заявителей, 
держат за полных идиотов? Почему нас 
уверяют, что такие ответы норма? Ведь 
инструкции по делопроизводству знакомы 
не только органам власти. А такие наруше
ния  свидетельство некомпетентности того, 
кто готовил и отправлял ответ. 

Как только мы начали требовать ответ, 
в наш адрес оперативно поступило письмо 
за подписью заместителя прокурора 
Ольского района С.А. Кудыма о проведен
ной проверке. К сожалению, опубликовать 
этот ответ не позволяет площадь газеты. 

Обойдемся без этого. Скажу только, что 
многие несостыковки в выводах прокурату
ры, на мой взгляд, свидетельствуют о том, 
что проверка проведена поверхностно и 
основывается в основном на непроверен
ных данных и отписках «заинтересованных 
лиц» администрации и «ОлаИнтерКом». 

Именно эти противоречия мы обсудили 
с прокурором района С. А. Пруцковым 17 
сентября. Обсудили плодотворно, с изло
жением конкретных вопросов. Прокурор 
заверил, что проверка еще продолжается, 
на подходе повторная экспертиза проб 
грунта, направленных в Хабаровск два ме
сяца назад. И по поводу незаконного взи
мания платы за очистку, правда, только с 
июня этого года, будут приняты меры по 
перерасчету. Удивила уверенность проку
рора, что очистные перестали работать с 

14 июня этого го
да, а так они были в рабочем состоянии и 
стоки очищали!

Там же работали люди, чемто занима
лись, сказал мне прокурор. Конечно, рабо

тали. Например, поддерживали жизнедея
тельность «поголовья» полезных бактерий, 
которые никак не могут начать работать. 

Мой вопрос, почему яму возле очистных 
прокуратура в своем ответе считает и назы
вает аварийной, вызвал у прокурора С. 
Пруцкова недоумение. Еще больше он уди
вился, когда узнал, что она предназначена 
для очищенных стоков, а две аварийные на
ходятся за поселком в лесу, подальше от 
лимана и природоохранной зоны.

Так каким же образом проводилась про
верка, если не выяснены такие вопросы, 
которые выясняются элементарно, путем 
истребования технической документации и 
схем расположения всех объектов, относя
щихся к системе очистки и аварийных сбро
сов? Вопрос из серии риторических.

Таким же можно считать и вопрос, а есть 
ли документальное подтверждение, что 
после приема в эксплуатацию нерабочих 
сооружений в 2011 году они были отремон
тированы? Кто производил ремонт, какие 
средства затрачены? Кто принимал их по 
акту приемки? Вопросы висят в воздухе и 

требуют своего документального подтвер
ждения. Иначе доказательств работы 
очистных просто нет. Это факт. Тогда за что 
платили люди «ОлаИнтерКому»?

Аварийные ямы находятся примерно в 
километре от поселкового кладбища, в 
лесу. Оборудованы как положено шлагбау
мом. Правда, дорога туда совсем плохая, 
потому что ею не пользуются уже давно, 
предпочитая сливать нечистоты в яму воз
ле лимана, в природоохранной зоне, откро
венно наплевав на особый статус этой 
земли, на живущих поблизости ольчан, на 
уникальный Ольский лиман, кормящий на
селение поселка отравляемыми морепро
дуктами и рыбой.

Еще в приезд нашего депутата Гос думы 
В. Г. Позднякова жители поселка принесли 

многочисленные материалы по многостра
дальной ольской системе канализации: про 
нарушения при строительстве «синих доми
ков», про улетевшие в неизвестном направ
лении миллионы… Все материалы направ
лены с нижеприведенным письмом:

«Депутату Государственной Думы 
Российской Федерации

В. Г. Позднякову
Уважаемый Владимир Георгиевич!
Согласно Вашему поручению направляю 

обращение нашего местного депутатского 
корпуса к прокурору Магаданской области о 
проведении проверки по фактам загрязне
ния природоохранной зоны Ольского лима
на, принявшего, без преувеличения, масшта
бы экологического бедствия. 

Эта тема была озвучена в программе 
новостей на канале «Россия 1» 12 июля 
2017 года. К сожалению, репортаж не содер
жал сведений о реальных масштабах про
исходящего. Мягкая оценка представителя 
Рос при род над зо ра наводит на мысль, что 
власть в очередной раз постарается «за
мять» проблему, выполнив для отвода глаз 
и отчета мизерную часть тех работ, которые 
потребуются для приведения земельного 
участка в состояние, безопасное для здо
ровья жителей поселка и спасения при
брежных вод уникального водоема.

Взятые на анализ пробы почвы показали 
нейтральный результат. Это наводит на 
определенные размышления о подмене 
проб. Вы лично были на территории, приле
гающей к неработающим очистным соору
жениям, и визуально видели ручьи и много
численные лужи нечистот на всей террито
рии, стоящие там годами. Каким же образом 
тогда могли получиться такие резуль
таты? 
Очень 
большая 

просьба найти способ провести независи
мую экспертизу с отбором проб без участия 
местных представителей экспертных орга
низаций.

В нашем регионе давно сложилась по
рочная практика закрывать глаза на проис
ходящий произвол в отношении населения 
со стороны органов, призванных охранять 
законные права граждан. Люди боятся от
крыто выражать свое мнение и обращаться 
за помощью с жалобами на органы власти. 
Вместо защиты они видят только унижение 
и незаконные решения, откровенные гоне
ния и угрозы. С такими фактами мы столк
нулись при общении с жителями поселка 
Ола, в котором многие не могут найти ра
боту, а те, кто ее имеют, терпят произвол 
молча, боясь потерять рабочее место как 
единственный источник для выживания. В 
Ольском районе местные олигархи добы
вают золото и осуществляют вылов рыбы 
ценных пород и морепродуктов, однако при 
трудоустройстве на их предприятия пред
почтение отдается не местным жителям, а 
гастарбайтерам.

Особое недовольство населения вызы
вает работа правоохранительной системы. 
На очевидные факты правонарушений и 
преступлений у местных органов закрыты 
глаза. Направляем Вам собранные ольчана
ми материалы о фактах, по которым так и не 

приняты законные процессуальные решения, 
для изучения и направления в Генеральную 
прокуратуру, МВД и ФСБ. Хотелось бы, чтобы 
эти структуры не ограничились направлени
ем их для рассмотрения обратно в область, 
а создали комиссию по проверке деятельнос
ти своих подчиненных, откровенно игнориру
ющих вопиющие факты беззакония. 

Людей раздражает откровенный грабеж 
богатейшей ресурсами территории, которая 
не получает взамен полагающиеся блага в 
виде работы, развитой инфраструктуры и 
элементарно безопасных и комфортных 
условий для жизни. Многие поселки и наци
ональные села приведены в полный упадок, 
продолжается практика закрытия т. н. не
перспективных населенных пунктов. И все 
это происходит на фоне призывов осваи
вать территории Дальнего Востока!

Серьезная ситуация на грани краха сло
жилась в сфере ЖКХ. Отовсюду из поселков 
поступают обращения колымчан о том, что 
жилые дома в ужасающем состоянии, многие 
заливаются нечистотами изза прогнивших 
коммуникаций. При этом управляющие ком
пании исправно взимают плату за текущее 
содержание домов, не проводя никаких работ 
по замене и ремонту аварийных сетей, а по
просту незаконно обогащаясь. Планы по ка
премонту не выполняются, хотя счета так же 
регулярно пополняются взносами граждан.

Хозяйствование нынешней областной 
власти на богатейшей территории вызыва
ет у населения раздражение, грозящее 
пе рерасти в социальный взрыв. Об ласт ная 
казна систематически прирастает новыми 
займами, объем которых достиг 12,5 млрд 
рублей. Средняя зарплата в 70 тысяч ру
блей, о которой нам рассказывает област
ная статистика,  блеф. При уровне плате
жей за коммунальные услуги многие семьи 

Успокаиваться   рано... 

Вместо эпиграфа

Дорога к аварийной яме.

Наталья АТАМАНОВА, поселок Ола
(одно слово заменено c согласия автора - прим. Т. М.)

«Земле родной, любимой, близкой 
Стихи и песни посвящаем.
«Жемчужину земли Колымской» 
Дерьмом обильно поливаем.
Чтоб ярче лютики-цветочки, 
И чтобы пожирней грибочки,
Крупнее рыбы вырастали, 
И крабы чтоб побольше стали.
И чтоб никто не виноват - 

Ведь удобряем без затрат!
У них там где-то ГМО, 
У нас - обычное дерьмо.
Еще бы аромат «Шанели», 
Чтоб все от счастья обалдели!
Но утешение находим: 
Ведь пахнет то, что производим!
Давайте делать вывод дружно, 
Что к..кать ароматней нужно!»
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д о в е д е н ы  д о  у р о в н я  н и щ е т ы . 
Многочисленные обещания снизить тарифы 
на электроэнергию закончились тем, что 
сегодня население платит за 1 квт больше, 
чем предприниматели и предприятия. При 
этом опять мы видим, что послабление для 
них имеет обратный эффект. Вме сто сниже
ния цен на товары и услуги начинается их 
повышение(!)…

А. С. Шишкин
первый секретарь Магаданского 

обкома КПРФ».

Затянувшаяся прокурорская проверка 
по очевидным фактам халатности, при
ведшей к экологическому бедствию, 
тормозит работу депутата в Москве. 26 
сентября в прокуратуру области направ
лен очередной запрос его помощника в 
Магадане А. И. Сотниченко, который мы 
публикуем с небольшими сокращениями.
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В июле 2017 г. на личном приеме в 
адрес депутата Государственной Думы 
Позднякова В.Г. поступили обращения от 
граждан поселка Ола с просьбой оказать 
помощь в разрешении проблем, связанных 
с исполнением полномочий органами ис
полнительной власти Ольского городского 
округа в сфере соблюдения конституцион
ных прав граждан, а именно права на 
благоприятную окружающую среду, досто
верную информацию о ее состоянии.

Так, со слов жителей, проблемы, свя
занные с организацией работ по надле
жащему содержанию сетей и очистных 
сооружений для приема сточных вод, 
начались в 2011году. По этой причине 
граждане неоднократно обращались в 
прокуратуру Ольского района для приня
тия мер прокурорского реагирования. В 
этом же году прокуратурой Ольского 
района было подано исковое заявление 
о возложении на администрацию поселка 
Ола обязанности совершить действия по 
обращению недвижимой вещи  канали
зационной сети в п. Ола и приведения 
имущества в работоспособное состоя
ние. Судом требования прокурора были 
удовлетворены.

Между тем, решение суда не было 
исполнено в полном объеме, сети и 
очистные сооружения ремонтировать 
никто не стал по причине отсутствия 
средств. Таким образом, начиная с 
2011года и по сегодняшний день ситуа
ция не изменилась, а напротив, еще 
больше усугубляется. 

Доводы граждан о ненадлежащем 
содержании канализационных сетей, 
очистных сооружений нашли свое под
тверждение, так же, как и факт загрязне
ния окружающей среды в связи с аварий

ным сбросом жидких бытовых отходов в 
котлован, который расположен вблизи 
Ольского лимана. Все это стало возмож
ным по причине отсутствия должного 
контроля со стороны должностных лиц, 
осуществляющих контроль за деятель
ностью коммунальных организаций.

Прокуратурой Ольского района с при
влечением специалистов Управления 
Росприроднадзора по Магаданской об

ласти и территориального отдела 
Управ ления Роспотребнадзора по 
Магаданской области в Ольском районе 
11.07. 2017 проведен осмотр производст
венного комплекса очистных сооруже
ний, расположенных в пос. Ола, и приле
гающей к ним территории.

Установлено, что с 14.06.2017 дея
тельность, связанная с биологической 
очисткой сточных вод, не осуществляет
ся в связи с проводимыми ремонтными 
работами очистных сооружений (приказ 
ОАО «ОлаИнтерКом» от 14.06.2017 б/н), 
вс ледс твие чего с точные воды с 
14.06.2017 сливаются в котлован для 
аварийного слива жидких бытовых отхо
дов, который располагается рядом с по
бережьем.

В результате проведенного осмотра 
установлено ненадлежащее санитарно
техническое состояние здания, в котором 
размещены очистные сооружения. 

Прокуратурой района так же установ
лено, что в 2015 году за счет средств ОАО 
«ОлаИнтерКом» проведены работы по 
обследованию комплекса очистных соо
ружений в пос. Ола на предмет возмож
ности дальнейшей эксплуатации зданий 
и оборудования очистных сооружений. 
Обследование производил ИП Родионов 
В.П., имеющий допуск к соответствующе
му виду работ. Согласно выводов экспер
та, дальнейшее эксплуатация здания 
очистных сооружений без проведения 
мероприятий по ремонту и усилению 
конструкцийпредставляет опасность для 
пребывания людей и сохранности обору
дования; техническое состояние всех 
6ти резервуаров отстойников (Аэро тен
ков) очистных сооружений оценивается 
как неработоспособное.

Прокуратурой района 31.07.2017 сов
местно со специалистами Управления 
Росприроднадзора по Магаданской об
ласти, филиала ФБУ «ЦЛАТИ по ДФО»  
ЦЛАТИ по Магаданской области, пред
ставителем ОАО «ОлаИнтерКом» повтор
но обследованы очистные сооружения в 
пос. Ола, выпускной коллектор с очист
ных сооружений, а также водоохранная 
зона Ольского лимана.

При осмотре смотровых колодцев 
выпускного коллектора установлено, что 
сточные воды не поступают в коллектор, 
выпуск отсутствует. В сторону Ольского 
лимана от очистных сооружений наблю
дается сток сточных вод до котлована для 
аварийного слива жидких бытовых отхо
дов. Котлован переполнен сточными во
дами, в направлении к Ольскому лиману 
наблюдается дренаж сточных вод изпод 
тела котлована для аварийного слива. 
Отобраны пробы воды с очистных соору
жений, из котлована для аварийного сли
ва, Ольского лимана в целях определения 
концентрации химических соединений.

До настоящего времени заключение 
по результатам исследования проб воды 
в прокуратуру района не поступило.

С 08.08.2017 ОАО «ОлаИнтерКом» 
закончены ремонтные работы, началась 
деятельность, связанная с биологиче
ской очисткой сточных вод.

Несмотря на полученный ответ от 
прокуратуры Ольского городского округа, 
который носит в основном описательный 
характер, ситуация с организацией над
лежащей работы систем канализации и 
очистных сооружений не меняется.

Не получено ответа о законности ис
пользования для аварийного сброса ЖБО
котлована, находящегося в непосредст
венной близости отводоохраной зоны, не 
установлен объем загрязненных земель, 
прилегающих к котловану, из которого, как 
было установлено прокуратурой Ольского 
района, в результате переполнения наблю
дался дренаж сточных вод.  

Ответ прокурора не содержит указа
ния, какие меры были предприняты для 
ликвидации и предупреждения послед
ствий негативного воздействия сточных 
вод на окружающую среду. 

Также полагаю, что дополнительной 
проверки требует факт начала работы 
очистных сооружений с 08.08.2017…

Со слов граждан, никаких работ, свя
занных с усилением конструкций сооруже
ний, не проводилось. Таким образом, есть 
опасность для жизни и здоровья граждан, 
работающих на указанных объектах…

На основании изложенного прошу Вас 
предоставить информацию о принятых и 
предпринимаемых мерах по предупре
ждению и ликвидации негативного воз
действия сточных вод на окружающую 
среду в районе Ольского лимана.

Также прошу проинформировать о 
состоянии дел с организацией надлежа
щей работы коммунальных организаций 
в части содержания коммунальных сетей 
и очистных сооружений.

В случае установления нарушений 
законодательства со стороны должност
ных лиц прошу принять меры прокурор
ского реагирования

Указанная информация требуется для 
принятия мер и подготовки ответа депу
татом Государственной Думы Российской 
Федерации заявителям.

Помощник депутата 
Позднякова В. Г. 

___________ А. И. Сотниченко»

Успокаиваться   рано... 

Пенсионеры  
бесятся с жиру?..

Пенсии работающих 
пенсионеров в 2018 году 
индексироваться не будут, заявил 
министр финансов РФ Антон 
Силуанов на заседании Российской 
трехсторонней комиссии по 
регулированию социально-
трудовых отношений.

«...Мы не предусматриваем какихлибо 
индексаций в части работающих пенсионе
ров»,  сказал А. Силуанов.

Председатель Российского независи
мого профсоюза работников угольной 
промышленности Иван Мохначук в свою 
очередь заявил, что таким образом у рос
сиян пропадает мотивация платить взносы 
с зарплат. «По работающим пенсионерам у 
нас предусмотрен и сейчас есть рост ре
альных зарплат большими темпами, чем 
рост инфляции. Это продолжится и в сле
дующем году. И у пенсионеров, которые 
работают, есть возможность иметь больше 
средств и доходов. Прирост будет выше 
инфляции,  пояснил Силуанов.  Такой 
порядок предусмотрен, и мы считаем, что 
он не ухудшает положение работающих 
пенсионеров. Это же их выбор».

Однако Мохначук заявил, что работа на 
пенсии  «это не их выбор, а нужда». 
«Попробуйте выжить на 6200 рублей. Это 
нужда. И на 7 тыс. рублей. Нужда застав
ляет делать выбор»,  сказал он. 

«Не могу согласиться. Каждый пенсио
нер принимает решение  работать, вести 
активный образ жизни или уйти на пенсию», 
 сказал Силуанов.
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От РедАкции: Интересно было бы 
посмотреть на Силуанова, живущего на 
мизерную пенсию и подрабатывающего 
на лишний литр молока не министром или 
чиновником, а дворником с мизерной зар-
платой. Ох, как бы изменилось его мнение 
о бедности и нищете! Это он сейчас, не 
будучи в такой шкуре подавляющего чи-
сла пенсионеров, даже не понимает, что 
с такими пенсиями жить невозможно. 

Ну не можешь работать с душой, сер-
дцем, так включи холодные мозги экономи-
ста-бухгалтера, сопоставь цены на про-
дукты, одежду, лекарства, тарифы ЖКХ с 
размером пенсии. Можно на это жить?! 
Особенно в старости, с кучей болячек?

Нет, нельзя. Но это его не касается, 
и струнки души не трогает. Не ему же 
так жить. Ему это не грозит, он имеет 
огромную зарплату и твердую уверен-
ность в будущей огромной пенсии и нако-
плениях. А те мураши, которые ползают 
под ногами, его волнуют мало.

Идут работать? С жиру бесятся. И 
нечего им индексировать заработанное. 
Как бы не разжирели на тощем кошельке 
государства. Правда, непонятно, почему 
такое богатое государство имеет на 
социалку такой тощий кошелек? Ах, да! У 
нас же только бизнес и банковский сектор 
имеют приоритет во всем, особенно в 
заботе провозглашенного конституцией 
социально-ориентированного государст-
ва. И еще непонятно, как при всей бедно-
сти пенсионной системы и острой не-
хватке денег на повышение пенсий до 
разумных пределов, штаты региональных 
ПФР с приличными зарплатами раздуты 
до неимоверных размеров и восседают в 
роскошных дворцах? Не там ли хоронят-
ся деньги несчастных нищих стариков?

Зато работающие пенсионеры 
могут гордиться собой: они не 
борются за выживание, а ведут 
активный образ жизни, и борются 
за светлое капиталистическое 
будущее. то ли добровольно, то ли 
принудительно. когда жизнь 
заставляет…

«Пожалуй, ни в одной стране мира не существует столько 
контролирующих органов, сколько в России, которые готовы увидеть 
соринку у гражданина в глазу, и пройти мимо бревна проблем, 
организованного неорганизованной властью, - прокомментировал 
ситуацию Андрей иванович Сотниченко. - Пограничники, рыбинспекция 
на этом же лимане, о котором идет речь, проверяют лицензии, замеряют 
длину крючка, считают пойманную рыбу, между тем не замечая более 
серьезной проблемы, которая может привести к тому, что нечего будет 
считать в загаженном море.Я благодарю всех неравнодушных людей, 
которым удалось привлечь внимание органов власти и взять ситуацию 
под контроль. Со своей стороны мы обязуемся выполнить взятые 
обязательства и довести работу до логического конца». 

Все материалы по Ольской проблеме у депутата в работе. и 
результаты будут, их не может не быть, уж чересчур заигралась наша 
власть в безнаказанность и вседозволенность, круша все вокруг и не 
замечая, какой урон наносится и природе, и людям, живущим здесь на 
положении терпеливых крепостных.

Татьяна МИХАЛЕВА
помощник депутата

Позор России
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Когда у меня в квартире зашу
мели батареи, я быстренько стала 
следить за каждой, а то не дай Бог 
какой ни то катаклизм произойдет. 
Вон у подружки моей в прошлом 
году вдруг потекла старая бата
рея, хотя ничего не предвещало. 
Правда, расширившись от горячей 
воды, она течь перестала, как и 
предсказала ей диспетчер ее РЭУ, 
но все равно, пока она была на 
работе, натекло прилично, покры
тие с пола пришлось выбросить. 
Благо, что у нее, как и у меня, 
квартира на первом этаже, и к со
седям бедствие не затекло. Хоть 
здесь повезло, как говорится.

Ну так вот. Пошумели мои ба
тареи недолго, наполнились горя
чей водой, да и стихли. В комна

тах. А на кухне мелочь эта, еще с 
советских времен стандартная из 
шести секций, почемуто продол
жала бурчать с шипением, причем 
так нудно, что даже привычную 
громкость телевизора пришлось 
увеличить. Сама батарея вроде бы 
во всех местах стала горячей, но я 
через два часа непрекращающе
гося шума начала сомневаться, а 
все ли в порядке? Понятно, что два 
часа многовато даже для жирафа 
с его длинной шеей, ну уж какая 
есть тугодумка. Я ж не специалист, 
в сантехнике не разбираюсь.

Нашла номер телефона свое
го РЭУ6 плюс, позвонила диспет
черу. И как оказалось, очень даже 
в тему. Меня диспетчер выслуша
ла и сразу же направила на наш 

адрес сантехника, успокоив меня 
тем, что моя батарея не виновата, 
а все дело и причина находятся в 
подвале дома.

Я выскочила из подъезда и 
открыла дверь в подвал. Оттуда 
доносились звуки льющейся во
ды, а в открытую дверь момен

тально вырвался наружу и пова
лил пар!..

Приехавшие сантехники спу
стились в эту парилку, и, выйдя 
оттуда через пару минут, объясни
ли мне, что какойто умник, види
мо, менял батареи у себя в квар
тире и не закрыл какойто там кран.

В принципе, меня это уже ма
ло волновало: шум в подвале 
прекратился, с моей квартирой, 
слава Богу, в очередной раз ниче
го не случилось. Наученная горь
кими подробностями историй с 
моими знакомыми, долгожданный 
день включения отопления каж
дый год я жду не только с нетер
пением, но и со страхом. Так что 
пронесло и в эту осень.

Очень бы не хотелось сойти за 
брюзгу, которая вечно чемто не
довольна. Но что поделаешь, 
когда постоянно случаются ситу
ации, не поддающиеся элемен
тарной логике.

Вот и с датами подключения 
отопления та же нелогичность. Ну 
вот что мешает определить днем 
подключения один из выходных, 
когда люди не на работе, а дома? 
Ведь каждый год происходят одни 
и те же аварии в подвалах, проте
кания и завоздушивание батарей 
в квартирах… Одни и те же грабли.

Понятно, что двух выходных 
не хватит на весь город, подклю

чаемый к системе порайонно. Но 
основной жилой фонд за два вы
ходных с минимальными аварий
ными ситуациями можно ведь 
подключить? Может, вопрос упи
рается именно в выходные, кото
рые должны быть и для работни
ков ресурсоснабжающих органи
заций? Так аварийным бригадам 
тоже не продохнуть от выездов в 
нерабочее вечернее время, когда 
начнется поток звонков. Или я 
утрирую и чегото недопонимаю, 
как тот жираф?

Хорошо, что сегодня я была 
дома, хорошо, что живу на первом 
этаже и стена моей кухни примы
кает к подъезду. Хорошо, что я 
обратила внимание, пусть даже 
спустя два часа, на нехарактер
ный шум и позвонила в РЭУ. Не 
произойди такие совпадения, до 
возвращения жильцов нашего 
подъезда домой с работы прошло 
бы еще минимум пять часов. Что 
бы стало с подвалом?..

Татьяна СЕРГЕЕВА

Спокойствие, только спокойствие!

Каждый год - одни и те же грабли
Наконец-то свершилось долгожданное событие: дали 

отопление! Несмотря на то, что вроде бы и средняя 
температура пять дней кряду не опускалась до 8 градусов, 
городская власть приняла решение заблаговременно дать 
это теплое благо для горожан, чувствующих себя не 
совсем уютно в прохладных квартирах, да еще и под 
зарядивший магаданский дождичек…

Накануне 
Международного дня 
защиты детей 1 июня  
у нас произошло 
примечательное событие, 
почему-то 
проигнорированное 
ведущими 
государственными 
институтами: 29 мая 
президент В. Путин 
подписал указ  
о проведении в 2018 - 2027 
годах десятилетия детства. 
Оговорено, что он вступает 
в силу «со дня 
подписания».

Роженицы  враги 
государства?

Однако ни Дума, ни Совет 
Федерации, ни Общественная 
палата, ни другие организации до 
сих пор не обратили на него вни
мания и не обсудили: а каким быть 
этому Десятилетию? Како вы мо
гли бы быть его цели и задачи, 
программаминимум и програм
мамаксимум? Чего нуж но добить
ся на финише, к чему прийти?

В президентском указе ничего 
об этом не говорится. Не предлага
ется высказаться на сей счёт ни 
родительской, ни медицинской, ни 
педагогической, ни научной обще
ственности. Просто предписано 
правительству «в 3месячный срок 
утвердить план основных меропри
ятий до 2020 года, проводимых в 
рамках Де ся ти летия детства». И 
всё. Не знаю, как у вас, а у меня 
такой подход ничего, кроме груст
ной усмешки, вызвать не может.

В самом деле, если бы прави
тельство, как положено, заботи
лось о детях с момента их рожде
ния, если бы следовало конститу
ционной обязанности защищать 
материнство и детство, то, оче
видно, никакого специального 
Десятилетия детства не потребо
валось бы.

Вспоминаю свои публикации 
последних лет по этой теме. Вот 
одна из них  от 2 июня 2012 года: 
«1 июня мы защищаем наших де

тей от государства». В ней  крик 
души наших мам. Читаю и осоз
наю: крик этот остался неуслышан
ным в Крем ле. А сама статья се
годня ещё более актуальна, чем 
пять лет назад. Вот основные те
зисы: «Это ведь государство в 
2006 году ввело ежемесячное 
детское пособие на ребёнка в раз
мере 70 рублей и спихнуло его 
выплату на плечи нищих регионов.

Это оно огнём и мечом насади
ло ЕГЭ, превращающий детей в 
зомби и Иванов, не помнящих род
ства. Это оно вытащило Россию за 
последние 1012 лет на 1е место 
по употреблению тяжёлых наркоти
ков, уносящих жизни до 100 тысяч 
молодых ребят в год.

Именно оно вывело страну на 
первоевторое места в мире по 
подростковым самоубийствам. 
Это оно не желает бесплатно ле
чить тяжелобольных детей, как 
положено по Кон сти туции, а за
ставляет родителей побираться 
по всему свету. И оно же насажда
ет преступную ювенальную юсти
цию, позволяющую чиновникам 
отбирать у малоимущей матери 
ребёнка за задержку квартплаты».

Президент в тупике
Ничего, как видим, не изме

нилось. Все детские пособия, а 
лучше сказать  жалкие подачки 
семьям, остались на прежнем 
уровне. Но в связи с жёстким эко
номическим кризисом, сотворён
ным правительством Медведева, 
двойным обвалом рубля и ростом 
цен они превратились в труху. Вы 
слышали, что на «прямой линии» 
15 июня ответил президент В. 
Путин, когда его спросили про 50 
рублей в месяц «декретных»? 
Один литровый пакет молока сто
ит дороже!

«Нам нужно подумать о том, 
как стимулировать рождение пер
вого ребёнка у молодых мам и, 
может быть, чтото им добавить... 
Надо подумать на тему о том, как 
стимулировать рождение второго, 
третьего ребёнка у более взро
слых мам (за 30 лет и больше)».

После 16 лет в Кремле  «надо 
подумать». Грустно же это, согла
ситесь. Если главе государства 
нечего ответить молодой семье  
что может сделать для неё коман
да «белодомовских» либералов
рвачей? Муль ти миллионеры 
Абызов, что ли, или Кузнецов, 
Трут нев, Хло по нин, Шувалов с 
годовыми «заработками» 200  
600 млн рублей о наших детях 
будут заботиться?

Эти вицепремьеры, министры 
и их коллеги ввергли страну в не
пролазный экономический кризис и 
при обсуждении бюджета на оче
редной год первым делом секве
стрируют расходы на детские ста
тьи: на летний отдых, строительст
во школ, детсадов, детских поли
клиник, жилья для сирот  выпуск
ников детдомов. Иначе им самим, 
что ли, меньше достанется?

И тот же «оптимизатор» сто
личного здравоохранения москов
ский мэр С. Собянин горделиво 
хвалится: у нас опережающими 
темпами идёт выполнение про
граммы «200 храмов».

Новое направление в лечении 
больных детей указала депутат Н. 
Поклонская. В прямом эфире те
леканала «Царьград» она на голу
бом глазу утверждала: бронзовый 
бюст царяотреченца, который 
соорудили под её попечительст
вом у здания крымской прокура
туры... замироточил. И к нему уже 
едут прикладываться мамы с 
больными детьми. Пред став ля

ете? Не в поликлинику, а к метал
лической болванке. А что в под
строчнике? Никаких особых денег 
на детское здравоохранение вы
делять не надо. Достаточно под
водить ребятишек к мощам, да
рам волхвов, иконам и тому по
добным шкатулкам, и исцеление 
гарантировано.

Выдумка о «мироточении» 
была настолько глупой и провока
ционной, что её поспешила опро
вергнуть сама РПЦ, которая окор
мляет новоявленную монархистку.

С дубинками  
на подростков

Десятилетие детства в дейст
вии. Но его откровенно и цинично 
игнорирует МВД. Более того, в 
школьной и студенческой молодё
жи полиция видит сегодня глав
ных преступников и своих… вра
гов. Иначе нельзя объяснить тот 
безумный факт, когда на антикор
рупционном шествии по Тверской 
улице 26 марта полицейские и 
омоновцы скрутили и отвезли в 
участки сотню несовершеннолет
них мальчишек и девчонок.

Картина повторилась и в День 
России 12 июня  тоже множество 
скрученной и раскиданной по ав
тозакам молодёжи, осмелившей
ся выйти к памятнику Пушкина. 
Можно спорить о том, правильно 
они поступили или нет, но в лю
бом случае эти ребята, согласно 
ст. 31 Кон сти туции, имели полное 
право собираться «мирно и без 
оружия». Конституция  закон пря
мого действия и не нуждается в 
толкованиях местных жандарме
рий насчёт «согласований». О них 
в Основном Законе ни слова.

Так стране дали понять: на 
место приветливого дяди Стёпы 
пришёл жестокий и бездушный 
омоновец в каске, в бронежилете 
и с электрошокером в руках. Дети 
для него  априори преступники, 
которых нужно без всяких объяс
нений хватать, бросать, как дрова, 
в автозаки, а также штрафовать 
их родителей.

А кого оставила равнодушным 
возмутительная история, когда 27 
мая сотрудники ОВД Арбат захва

тили на Воз дви жен ке декламиро
вавшего «Гамлета» 10летнего 
мальчишку и, несмотря на его 
плач, крики «По мо гите» и сопро
тивление матери (пусть и нерод
ной), отвезли в участок?! Зачем? 
А затем, что составили в отноше
нии женщины несколько протоко
лов, выписав ей приличные штра
фы «за сопротивление полиции».

Если бы это был единствен
ный на всю страну случай, то и он 
должен был, на мой взгляд, выз
вать резкую реакцию президента. 
Но мы о ней не знаем. Однако я 
уверена: ни при каких обстоятель
ствах нельзя хватать ребёнка на 
улице, силой тащить его в отделе
ние и там допрашивать. Тем бо
лее без его законных представи
телей. Это мерзко, бесчеловечно 
и не по закону.

1 июня в Екатеринбурге разго
релся скандал после того, как чет
веро полицейских силой затолкали 
вавтозак 22летнюю маму с грудным 
ребёнком и увезли на допрос. Ей 
тоже выписали штрафов «за сопро
тивление полиции» на 10 тысяч ру
блей. В чём её вина, этой Юли 
Ташковой? А в том, что она изза 
безденежья то ли собиралась, то ли 
нача ла торговать зеленью. 
Конкурентки тут же нажаловались 
на неё полиции, и та с ходу повязала 
молодую маму с ребёнком. Вот ре
акция государства: вместо помощи 
нуждающейся маме  оглушитель
ный штраф. Как женщина его будет 
выплачивать, никого не интересует. 
Напоминаю: и это в Между народный 
день защиты детей.

Выходит, правы те эксперты, 
кто считает: есть спущенный на 
места из МВД бизнесплан по 
доходам, который подчинённые 
обязаны выполнять любой ценой. 
Даже ценой ареста женщин, детей 
и издевательств над ними.

И это только старт Де ся ти
летия детства. Что же будет даль
ше? Похоже, всё идёт к тому, что 
наших детей объявят экстремист
ской, запрещённой в России орга
низацией.
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